
令和6年度議会報告会質疑概要

【令和7年2月9日   井ノ口公民館、令和7年2月15日　農村環境改善センター】

ご意見・ご質問　①

　町民の税金の使い方として中央公園野球場スコアボード、サッカー場の芝生は適切なのか。

　(回答内容)
　　　町の予算に対して議会は、目的や効果について審議しています。老朽化したものを改修す
　　るので承認しました。

ご意見・ご質問　②

　生涯学習施設建設場所は市街化調整区域でなく、人家の多いところにつくるべき。
　経過を事前に知らせてほしかった。井ノ口の人は利用がしづらいのではないか。イベント時の
バス対策など考慮してほしい。

　(回答内容)
　　　過去に生涯学習施設建設準備委員会で３か所候補地が出されていました。戸村町政にな
　　り、郷土資料館の位置に建設することが決まりました。市街化調整区域ではありますが、社
　　会教育法に該当する施設は建設可能です。循環バス等は、今後の町の判断となります。

ご意見・ご質問　③

　生涯学習施設建設地は、以前水害があった場所だが。

　(回答内容)
　　　ハザードマップでも示されているので、その対策を十分考慮することになります。

ご意見・ご質問　④

　空き家が増加している。ペナルティを与えるような条例がつくれないか。

　(回答内容)
　　　特定空家になるとペナルティとして、土地の固定資産税の優遇措置が受けられなくなりま
　　す。町内には特定空家と認定されたものはまだありません。

ご意見・ご質問　⑤

　人口減少が続いている。魅力ある中井をアピールするために考えていることがあれば。

　(回答内容)
　　　人口減少を抑えるために、市街化区域の未利用地を利活用するための対策を町に提言し
　　てまいります。

ご意見・ご質問　⑥

　人口減少対策として、人を呼べるように、リフォーム支援、家賃補助、家庭菜園など魅力をア
ピールするなどできないか。

　(回答内容)
　　　議会としては、空き家バンクへの登録を推進すること、空き家バンク登録時に片づけ費用
　　の支援を行い、利活用を進めることを町に対して要望決議を出しています。
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ご意見・ご質問　⑦

　闇バイトや殺人事件が多くなってきている。松田警察管内で中井町は防犯カメラの設置率が
非常に低いとのことだが。

　(回答内容)
　　　一般質問等で防犯カメラ設置を町に要望していますが、小中学校など一部の施設の設置
　　に留まっています。

ご意見・ご質問　⑧

　河川・河床の整備を自治体が要望しても管理は県なのでなかなか進まない。対策は。浚渫
(しゅんせつ)が法的に可能になっているなら、要望すればいいのでは。

　(回答内容)
　　　過去の被害では、中村川上流地区の護岸から大木が流され五所宮地区の橋脚に引っ掛か
　り、水害となったものです。今回の要望内容で一番重視していることは、中村川整備計画の
　策定です。

ご意見・ご質問　⑨

　議会や報告会で、聾(ろう)の人に配慮してほしい。

　(回答内容)
　　　議会中継の録画配信に字幕をつけることを検討していきます。今は配慮が足りていない
　　と認識しています。

ご意見・ご質問　⑩

　令和３年、災害時の障がい者等の個別避難計画の作成が努力義務化された。現在、中井町は
数少ない個別避難計画作成に手をつけていない自治体になる。国から補助も出ているはず。

　(回答内容)
　　　町は「必要性は認識している」とのことなので、議会として、今後もしっかり追求してまい
　　ります。

ご意見・ご質問　⑪

　五所宮商店会の街灯がすべて撤去されたが、どうなっているのか。大きな街灯が一つ、何年
もつかないままになっている。

　(回答内容)
　　　商工会が設置し維持管理してきました。老朽化したため商工会で撤去しました。街灯の灯
　　りがついていない件は、既に令和６年度に予算化されています。
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